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Cannes
Appartement a vendre (06400)

Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Référence MZIPB292
Prix 780 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cet appartement de prestige situé au 6eéme et avant dernier étage d'une
copropriété de standing offre une vue imprenable sur la mer depuis ses deux cotés
Est et Ouest. D'une superficie de 61,33m2, ajoutant 19m2 de terrasses, il se
compose actuellement d'un grand séjour, d'une cuisine équipée, d'une chambre
spacieuse, d'une salle de bain et de WC séparés.Le bien est traversant, ce qui
permet de profiter de la luminosité naturelle tout au long de la journée. De plus, il

est vendu avec un garage et une cave inclus dans le prix de vente.

This prestigious apartment on the 6th and second-to-last floor of a luxury residence

offers breathtaking sea views from both east and west sides. With a surface area of
61.33m2, plus 19m2 of terraces, it comprises a large living room, a fitted kitchen, a
spacious bedroom, a bathroom and separate WC.The property has a lot of natural
light throughout the day. What's more, it comes with a garage and cellar included
in the sale price.This prestigious apartment is ideal for people looking for an
exceptional place to live, with magnificent sea views and all the advantages of a

luxury co-ownership, ...

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES P,
73 Avenue De Lérins - 06400 CANNES '
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